

WWW.
**INFO-
GROUPE**
.COM

Association INFO-GROUPE
71 Bd de la Duchesse Anne
35700 RENNES

08 70 38 00 35
06 63 21 99 33

E-mail : contact@info-groupe.com
Site Internet : <http://www.info-groupe.com>



Rencontré aux Vaches au Gallo, Jérôme Derbois a accepté de revoir le BUS pour répondre à quelques questions sur l'association Info-Groupe, basée à Rennes, dont il administre le site. « Info-Groupe vient d'Acro-rock. [...] L'ex président, Thierry Leprince (actuel président d'Info-Groupe, ndr) avait développé le système de fiches qui est la base d'Info-Groupe. [...] Les fiches permettent aux groupes auto-produits ou sans tourneur d'assurer quand même leur communication. [...] Grâce à nous, ils deviennent très vite bien placés dans les moteurs de recherche. »

On comprend aisément l'intérêt énorme que peut représenter Info-Groupe auprès des musiciens, qui peuvent ainsi être facilement contactés, aussi bien par la presse que par les organisateurs de concerts ou même par le simple amateur qui

aimerait se procurer le disque d'un groupe dont il ne connaît que le nom. Mais Info-Groupe ne se contente pas de compiler des fiches (plus de 1000 groupes français enregistrés) sur un site internet, l'association distribue également flyers et affiches partout en France pour

se faire connaître, mais aussi faire connaître les groupes inscrits. « A l'heure actuelle c'est la plus grosse asso de ce type. On est tous bénévoles et l'association est destinée à grossir. Nous avons de plus en plus de projets sérieux en cours ! » En effet, vu la fréquentation du site et de son forum, il semble qu'Info-Groupe devienne et reste une référence en termes de sérieux et de qualité.

Goël

Salon du Pastel au CJD

Longtemps considéré comme "parent pauvre" de la peinture et utilisé par peu de peintres dont Degas, le pastel retrouve au XXIème siècle ses lettres de noblesse.

C'est du 9 au 23 juillet qu'a eu lieu au Centre Juliette Drouet, le salon du pastel en Bretagne organisé par l'association crée par Jean Bourdin et sa femme, avec comme invitée d'honneur : Claude Texier, reconnue Maître Pastelliste par ses pairs. Cette exposition réunit plus de 90 pastellistes venus de 24 départements, ajoutés à cela la venue de 8 polonais venant de Czestochowa et Poznan. Ce salon est le seul salon du pastel en Bretagne. Il a été créé il y a 10 ans à Bazouges, lieu où se déroulait l'exposition chaque année et a, cette année, élu domicile au CJD grâce à l'invitation du maire, Mr Faucheur. Outre l'exposition, le salon propose des stages de pastels ainsi que des démonstrations de peintres pastellistes. De son côté, le public a répondu présent pour découvrir le monde du pastel.

Romanj